



## Falta de información, trabas de la elección

**>BENITO VERGARA**, candidato a juez de distrito, reconoce que se han topado con grandes realidades **>LOS CIUDADANOS** desconocen que habrá elecciones, cómo votar y a qué perfiles elegir, dijo

VERACRUZ  
JOSEFINA LUGO  
IMAGEN DEL GOLFO

El desconocimiento de la población sobre la elección del Poder Judicial y la función de los cargos que se elegirán es el gran reto que enfrentarán los candidatos, reconoció Benito José Vergara Moreno, candidato a juez de distrito en materia mixta por el distrito 2 de Veracruz que abarca desde la región de las altas montañas, pasando por toda la cuenca hasta Hueyapan de Ocampo.

"Nos hemos encontrado con mucho desconocimiento, tanto de que va a haber elecciones como de cómo se va a votar, ese es el gran reto con el que, en particular, me he topado, el desconocimiento de la población de que van a poder cambiar al Poder Judicial con su voto y elegir a los mejores perfiles", lamentó el aspirante número 32 de la boleta amarilla, durante su visita a Imagen de Veracruz.

El veracruzano nacido en Jalapa, pero con raíces en la ciudad de Veracruz, reconoció que la ciudadanía tampoco conoce la función de un juez.

"Yo les digo que el juez de Amparo es el juez de las autoridades, el que los protege en sus derechos y en los actos de autoridad que alteran su vida diaria. Hay muchos jueces que están por elegirse, el laboral, civil, penal, pero yo oro, como abogado que soy que el juez más importante para todos los ciudadanos es el juez de Amparo porque es el que te protege", explicó.

**Su propuesta**  
Como parte de su trabajo para hacer propuestas claras, realizó un diagnóstico de la justicia en Veracruz, de la productividad que tiene la entidad. "Somos el lugar 28 de

**Somos el lugar 28 de 32, somos los menos productivos a nivel nacional en el tema de justicia, hay mucho rezago, y traigo dos propuestas para eliminar ese rezago, que ya están probadas, porque ya lo he hecho.**

**Benito José Vergara Moreno**  
Candidato a Juez de Distrito

32, somos los menos productivos a nivel nacional en el tema de justicia, hay mucho rezago, y traigo dos propuestas para eliminar ese rezago, que ya están probadas, porque ya lo he hecho. El primero es el discurso legal, que es hacer sentencias claras, breves y concisas, eso me ha permitido a mi combatir el rezago en las mesas que me han tocado en Tijuana y Ciudad de México", detalló.

Dijo que su política es de puertas abiertas, de darles una gestión integral, desde que llegan a plantear el problema, darles seguimiento y una respuesta.

Subrayó que, en esta primera elección del Poder Judicial, está en juego cambiar el Poder Judicial.

**Su perfil**  
Estudió en la Universidad Cristóbal Colón, intentó hacer su servicio social en el Poder Judicial de Boaco del Río, pero como no contó con padrinos o palancas, no lo aceptaron, se tuvo que ir a trabajar a la ciudad de Toluca, fue seleccionado como asesor de discurso del gobernador, tras ganar el concurso nacional de oratoria, por eso lo esogiaron.

# Se suman boqueños en apoyo de Bertha

FOCADEL RÍO  
REDACCIÓN  
IMAGEN DEL GOLFO

Cada vez son más los boqueños que respaldan a Bertha Ahued Malpica rumbo a la Presidencia Municipal de Boaco del Río, así quedó demostrado esta mañana cuando la candidata se

reunió con empresarios, trabajadores y habitantes del municipio.

En su intervención, la candidata de la coalición Morena-PVEM, indicó que además de pedir el voto a la ciudadanía requiere del compromiso de los boqueños para que el verdadero cambio llegue a Boaco del Río.

# Clínica del IMSS en total abandono

**>LA UMAE Número 14** ubicada en Cuauhtémoc no cuenta con aire acondicionado e insumos **>SEÑALAN QUE EXISTEN FUGAS** de aguas negras en diferentes áreas del nosocomio

VERACRUZ  
MIGUEL CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

Trabajadores de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Número 14 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Veracruz, denunciaron falta de aire acondicionado y demás insumos en todo el nosocomio ubicado sobre la avenida Cuauhtémoc.

Alejandro Alcázar, compañero de los afectados, indicó que, hay fuga de agua negras en diferentes áreas del UMAE, ya que el plafón se ha venecido y el agua se filtra.

"No tenemos clima y tenemos que llevar nuestro propio ventilador, y a causa de estas manifestaciones se suspendió la autorización de ventiladores, no hay medicamentos ni insumos para trabajar. Hay plagas de moscos por la humedad del área, no hay clima en todo el hospital", expresó.

Recordó Alejandro Alcázar que, hace año y medio se instalaron unos compresores en el nosocomio, sin embargo, afirmó que a los días fueron retirados.



APESAR de que se tenía prevista una manifestación, los trabajadores fueron amenazados por directivos y líderes de sindicatos.

**Depresión**  
Asimismo, el trabajador mencionó que, por las altas temperaturas que se acumulan dentro de la unidad, una paciente con tratamiento de depresión, se aventó por la ventana al no aguantar el calor. Señaló que no existe la higiene correcta para distribuir los pocos me-

dicamentos que hay en el hospital. De igual manera, las operaciones y demás intervenciones quirúrgicas se han suspendido por la misma situación. Por falta de clima, fue sacada del hospital en múltiples ocasiones. Ana María Contreras, derechohabiente de la UMAE 14 del IMSS, manifestó ha-

bersido retirada del hospital en dos ocasiones por falta de aire acondicionado a pesar de estar internada. Explicó que, al estar en cirugía, el quirófano no tenía clima y el agua caía del techo; además, mientras le realizaban la intervención quirúrgica, había personal de higiene limpiando el área.

# Denuncia Beto Cobos intimidación a su mamá

**>VANDALIZAN** la casa de la madre del candidato del Partido Verde a la alcaldía de Alvarado **>ES UNA AGRESIÓN MATERIAL** hacia su familia y hacia el proyecto que encabeza, dijo

ALVARADO  
VÍCTOR M. TORIZ  
IMAGEN DEL GOLFO

La madrugada de este martes 27 de mayo, el domicilio de la madre de Beto Cobos, candidato a la presidencia municipal de Alvarado por el Partido Verde, fue vandalizado de manera premeditada, según denunció el propio aspirante.

Beto Cobos calificó el acto como "una agresión material" y "un intento directo de intimidación" hacia su familia y el proyecto político que encabeza con el respaldo de los alvaradeños.

El candidato ecologista anunció que presentará las denuncias correspondientes ante las autoridades

competentes para esclarecer los hechos, identificar a los responsables materiales e intelectuales y garantizar que no haya impunidad. "Hasta hoy, nuestra propuesta ha sido propositiva, de unidad, siempre conduciéndonos con respeto", subrayó.

Beto Cobos señaló directamente al candidato Polo Deschamps como responsable de los ataques, y afirmó que se trata de hechos que "denigran el verdadero quehacer político" y afectan la fiesta democrática en Alvarado. Además, el candidato del Verde hizo referencia a un audio que circula en redes sociales, en el que se escucha a Fabiola Balmori, a quien identifica como operadora del candidato



de Morena en Alvarado, ofreciendo motos y taxis en una reunión en la colonia Las Aneas para movilizar votantes. En la grabación que se atribuye a la ex funcionaria priista de Veracruz, se

le escucha hablando en favor de Polo Deschamps y solicitando ayuda para ubicar a las personas que participarán como funcionarios de casilla el día de las elecciones del 1 de junio.

# Ciudadanía y expertos Bertha Ahued Malpica

desde su trinchera, desde su metro cuadrado, para sentar las bases para establecer este destino de playa, que generemos las condiciones para hacerlo posible", aseguró la abanderada de Morena-PVEM.

indició que su proyecto de gobernanza municipal contempla la participación de la ciudadanía, pero también de expertos en temas de urbanización para que las obras a realizar cuenten con una óptima planeación y transparencia en la ejecución de los recursos.